



Votez pour le meilleur dessin : Le Défi Canson

publié le 31/01/2017

LE DEFI : "Dessine le bonheur de manière surréaliste"

Deux classes de **4ème** de notre collège participent au grand concours du **Défi Canson** pour gagner un voyage à Madrid alors soutenez leur candidature en votant pour leur dessin du **23 JANVIER AU 26 FEVRIER 2017** inclus à minuit sur le site : <http://www.defi-canson.fr/>

Il suffit de cliquer et de valider votre vote en ouvrant votre boite mail.

Voici les 2 dessins sélectionnés par les élèves de 4ème du Collège Marc Jeanjean- MATHA

<http://www.defi-canson.fr/dessin1522>

<http://www.defi-canson.fr/dessin1521>

Mme Langlais - Professeur d'Arts Plastiques

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.